



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 757
23 de diciembre de 2016**

Ciencias Económicas tituló a 87 profesionales

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador incorporó a 87 profesionales quienes aprobaron la modalidad de examen complejo.

Ser economista de la gloriosa Universidad Central del Ecuador es uno de los mayores honores, manifestó el Econ. René Puga, decano de la Facultad. Indicó que los profesionales tienen ahora una alta responsabilidad con su patria y deben los profesionales poner en práctica lo aprendido en su formación.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad, asistió para felicitar a los profesionales en economía. Mencionó que la Universidad se ha esmerado para entregar profesionales de alta calidad para asumir los desafíos de la investigación. Reflexionó que mientras mejores investigadores de economía tengamos podremos construir una sociedad de mejor convivencia.

El compromiso de la Universidad Central es diversificar la oferta de posgrado **J.S**

